



まちの出来事

from.
photoclip

12月 | December

1 羽幌小学校の2年生65人が社会見学で役場を訪れました。質問タイムでは、「役場はいつ建てられたんですか」など用意された多くの質問が寄せられました。(12/13)

2 羽幌保育園でクリスマス会が行われました。子どもたちが一斉にキャンドルの火を吹き消すと、登場したサンタさんから一人ひとりにプレゼントが手渡されました。(12/14)

3 まき幼稚園の子どもたちがデイサービスセンターを訪れ、歌や踊りを披露しました。帰り際には、子どもたちがおじいちゃんおばあちゃんに直筆の手紙をプレゼントするなど、ふれあいの時間を過ごしました。(12/6)

4 パワデールフェスティバル「町民玉入れ大会」が開催され、40チーム約260人が参加しました。幼児の部では、会場から熱い応援を受けながら高さ170cmあるカゴを目がけ、真剣な表情で玉を投げ入れていました。(12/4)

5 羽幌高校吹奏楽局のミニコンサートが道立羽幌病院で開かれました。会場に集まった患者さんや家族、病院関係者が金管・木管楽器の美しい音色に聴き入り、一足早いクリスマス気分を満喫しました。(12/21)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。